Une mobilisation exemplaire

Le samedi 23 mars dernier, une opération de nettoyage des berges a été menée avec succès sur les communes de Florac-Trois-Rivières, Bédouès-Cocurès et Ispagnac.

ette initiative a rassemblé près de 80 bénévoles et a permis de récolter 2 700 kg de déchets divers, ferrailles et pneus sur une distance de près de 10 km le long des rivières.

Les déchets ont été pris en charge par Environnement Sud Lozère et les pneus pour traitement par la Fédération départementale de la pêche de Lozère.

Cet événement s'inscrit aussi dans le cadre du programme de réduction des déchets, soutenu financièrement par le SDEE (Syndicat départemental d'énergie et de l'équipement) en Lozère. Dans cette optique, le REEL-CPIE de Lozère a également organisé des animations sur trois jours à destination des scolaires et du grand public, visant à sensibiliser sur les enjeux du tri et de la gestion des déchets. Les élèves de l'école Sainte-Ursule d'Ispagnac ont participé activement au ramassage des déchets sur les berges et ont pu bénéficier d'une visite pédagogique du captage d'eau potable.

Une action qui a sensibilisé les jeunes générations à l'importance de la préservation des ressources



▲ Les bénévoles devant leur butin! PHOTO DR

naturelles. L'organisation de cet événement a été rendue possible grâce à la collaboration du Syndicat mixte du bassin-versant Tarn Amont, de l'association de pêche de Florac Quatre Rivières et de l'association de Protection du Tarn et de sa vallée. Ces partenariats témoignent de la volonté commune de promouvoir des actions citoyennes en faveur de la nature.

En conclusion, cette journée de

nettoyage des berges a été un véritable succès, démontrant l'importance de la mobilisation collective et de l'engagement citoyen pour protéger notre environnement.